



関沢小だより



校長 関口 循子

安心・安全なくらし



6月の生活目標は「ろうかは しずかに 右がわを歩こう」でした。令和5年度の反省に「廊下歩行」があり、昨年度から生活目標に入れて取り組んでいます。校舎の構造的に死角が多い本校は、「歩く」ことを意識できるように指導しています。また、児童同士でも「なぜ、走ってしまうのか」を学級会で話し合っています。児童の考えや注意喚起のポスターの掲示などが目に留まり、全校で頑張る姿が見られました。

そして、学級児童の90%以上が達成できたらもらえる「金メダル」が8クラス、「銀メダル」10クラス、「銅メダル」が1クラスという結果でした。一人一人が学校で安全に暮らすことを意識した取り組みと

なりました。これからも、自分自身が満足いく結果となるよう、応援していきます。

6月末から欠席フォームを見ると「発熱」や「のどの痛み」で欠席が多くなりました。そこで、お話集会で「1学期を最後まで 元気に過ごすために」というお話をしました。話題に挙げたのは、「プール熱」です。

私が初めて校長として赴任したのは今から5年前、新型コロナウイルス対策と教育活動を両立できるよう奮闘していたことを思い出します。そんな時「感染症カルタ」を見つけました。子どもにわかりやすく、感染症対策を教えてくれるものです。右の絵札は「ふ プール熱」の絵札です。読み札は「プール熱 夏にはやるよ ねつが出て のども目も赤い 水をしょうどく」となっています。昔のプールは塩素濃度が低く、感染が広がることでそのような名前になったことや「咽頭結膜熱」という夏風邪であることを話しました。最後に、「アルコール消毒は効かないので、石けんで手を洗いましょう。そして、元気に1学期を乗り切りましょう」と話しました。消毒が効かないことにとっても驚いたようですが、と同時に、毎日流れる「手洗いの歌」の大切さを感じ、自分の体を守ることが安心・安全なくらしの第一歩であることを再認識してくれたのではないかと感じています。

熱中症対策に余念がない今日この頃ですが、「早寝・早起き・朝ごはん」と「手洗い」「水分補給」を学校・家庭の共通理解とし、お子さんの元気な姿を応援していきましょう。ご協力よろしくお願いいたします。



お願いコーナー

学校応援団の皆様ありがとうございます！

夏休み中にもサポートいただきたいことがありますので、お知らせを出します。今後ともよろしく願いいたします。

江川親水公園（江川プロムナード）について懇談会で詳細をお話いたします。公共のマナーについて再度ご家庭でお話し合いください。





小中一貫教育 3校合同引き渡し訓練

6月4日に行われました引き渡し訓練では、保護者の皆様にご協力いただき、スムーズに終了することができました。ありがとうございます。お迎えに来た中学生もしっかりと役割を果たすことができていました。本年度も、より実際に即した形で行わせていただきました。万が一の時でも同様の対応を基本としてまいりますので、ご家庭でもお子さんと再度ご確認ください。

《校内硬筆展について》

7月1日（火）から4日（金）まで、校内硬筆展が行われます。作品は、各クラスの廊下に掲示されます。子供たちの力作を、どうぞご覧ください。

7月・9月のスクールカウンセラー勤務日は7月10日（木）と9月2日（火）です。面談をご希望の方は、お気軽に学校までお問い合わせください。



＜お 願 い＞

7月19日から夏休みです。お子様の体調管理とともに、交通安全、心の健康にも十分留意し、有意義な夏休みをお過ごしください。

特に、交通安全については、児童自身が「危険予測」と「安全確認」をすることがとても重要です。

『歩行中や自転車乗車中の飛び出しの危険』『もしかしてとまるみるまつたしかめる』について、ご家庭でも繰り返しお話しください。

また、近年の暑さは体への大きな負担となっています。外出するときには暑さ対策もお忘れのないようお気をつけください。

そして、暑い季節に増加するのが水の事故です。毎年、多くの方が水の事故で命を落としています。水辺で遊ぶ場合には、大人が川や海の様子や気象状況をしっかり確認し、お子さんから目を離さないようにしてください。

〈2学期当初の予定〉

- 8月25日（月）普通日課3時間・2学期始業式
11：35下校
- 8月26日（火）普通日課3時間
一斉下校・11：05頃下校開始
- 8月27日（水）普通日課4時間・給食開始
発育測定（低）・13：35下校
- 8月28日（木）特日課4時間（1～4年13：10下校）
発育測定（高・さ）
委員会活動（5・6年5校時・14：10下校）
- 8月29日（金）普通日課4時間・発育測定（中）
13：35下校

1学期末・夏季休業中に転居・転出を予定されている方は、期日未定でも構いませんので早めに担任までお知らせください。



サマーフレッシュウィークに係る学校閉庁について（お知らせ）

平成29年度より埼玉県教育委員会が公立小・中・特別支援学校において、「サマーフレッシュウィーク」を設定しております。期間中は、年末年始と同様に、学校は閉庁となりますのでよろしくお願いいたします。

- 1 期間 令和7年8月10日（日）～8月17日（日）
- 2 学校閉庁に伴う対応

学校に教職員がおりませんので、緊急時には、富士見市役所251-2711に電話いただき、学校教育課までとお伝えください。学校教育課職員が、対応いたします。